

Alexandre LONGUÉPÉE

Décédée le 19 mars 2010 à l'âge de 85 ans

**POMPES FUNEBRES DANCOISNE TEMPLEUVE
Templeuve-en-Pévèle 9 RUE GRANDE CAMPAGNE - 59242**

Elle quitte ceux qu'elle aime pour retrouver ceux qu'elle a aimés.

Jean-Marc() et Jocelyne LONGUÉPÉE-NIEL,
Patrick et Joelle MARQUI-LONGUÉPÉE,
Claude() et Marie-France LONGUÉPÉE-MILLEVILLE,
Bertrand et Martine LONGUÉPÉE-AVEZ,
Alain () et Béatrice LONGUÉPÉE-AVEZ,
Philip et Annie DELECOURT-LONGUÉPÉE,
Hervé et Isabelle LONGUÉPÉE-HOUSSAIN, ses enfants ;

Ses petits-enfants et arrière petits-enfants,
Charles() et Laure DUPRIEZ-LEMOINE, sa soeur ;
Ses neveux, nièces, petits-neveux et petits-nièces,
Ses cousins et cousines,
Toute la famille,
Ses nombreux amis du Club des Ainés,
Le Docteur DEROUBAIX, son dévoué médecin;
Madame BLANKARD, Stéphanie, ses infirmières ;
ont la douleur de vous faire part du décès de

survenu à Seclin, le Vendredi 19 Mars 2010, dans sa quatre-vingt-cinquième année.
Ils vous prient d'assister aux funérailles qui seront célébrées le Mercredi 24 Mars 2010 à 9 heures 30 en
l'église Saint-Quentin d'Avelin, sa paroisse.

Son corps sera conduit au cimetière dudit lieu pour y être inhumé dans le caveau de famille.

Assemblée à l'église à 9 heures 15
L'offrande en fin de cérémonie tiendra lieu de condoléances.

Miséricordieux Jésus accorde lui le repos éternel !

Dans l'attente de ses funérailles, Madame LONGUÉPÉE repose à son domicile.
32 rue de Lille - 59710 AVELIN

Pour rendre hommage à Alexandre LONGUÉPÉE rendez-vous sur www.avis-de-deces.net